



Pacto. Benjamin Netanyahu, ayer, al estrechar la mano de Joe Biden, presidente de Estados Unidos, en Nueva York.

Mueren al menos seis árabes por disparos del Ejército israelí en territorios ocupados

NUEVA YORK
AGENCIAS

El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, afirmó en una reunión con el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, que un potencial acuerdo para formalizar relaciones entre israelíes y saudíes facilitaría la paz con los palestinos.

Biden expresó su esperanza de que termine con éxito la negociación para el establecimiento de relaciones diplomáticas entre Israel y Arabia Saudita, al tiempo que pidió una solución de dos Estados para el conflicto israelí-palestino.

Ambos mandatarios se reunieron en Nueva York con motivo de la Asamblea General de Naciones Unidas, su primer encuentro desde que Netanyahu volvió al poder y tras meses de tensiones entre el gobierno de Biden y el de Israel, con gran peso de los ultraconservadores.

“Bajo su liderazgo, señor presidente, podemos forjar una paz histórica entre Israel y Arabia Saudita”, afirmó Netanyahu al inicio de la reunión en un hotel de Nueva York.

El primer ministro opinó que un pacto de ese tipo “sería de gran ayuda para avanzar hacia el fin del

SE REÚNEN EN NY

Israel y EU, por pacto histórico de paz con Arabia

Netanyahu le aclara a Biden que esa es la vía para mejorar relación con Palestina

conflicto entre árabes e israelíes, lograr la reconciliación entre el mundo islámico y el Estado judío, y promover una paz genuina entre Israel y los palestinos”.

Biden coincidió en que la formalización de lazos entre el Estado judío y el reino saudí sería un hito

histórico e incluso bromeó al respecto: “Si hace 10 años estuviéramos hablando de la normalización con Arabia Saudita, creo que nos miraríamos diciendo, ¿quién ha estado bebiendo?”.

Biden inició la reunión reafirmando la amistad “de hierro”

entre los dos países y señaló que “sin Israel, ningún judío en el mundo está seguro. Israel es esencial”. Pero también reconoció que existen tensiones con el gobierno de Netanyahu y sus medidas.

Tres años después de los Acuerdos de Abraham, que normalizaron los lazos de Israel con varios de sus vecinos árabes, Netanyahu está cortejando a Arabia Saudita para normalizar sus relaciones, con el apoyo de Estados Unidos.

LA VIOLENCIA

Seis palestinos murieron en operaciones militares israelíes en la ocupada Cisjordania y enfrentamientos en la Franja de Gaza, según informaron funcionarios palestinos de Salud, un nuevo repunte en la ola de violencia que sufre la región desde hace más de un año.

Al menos tres de ellos fueron reclamados como combatientes.

La cifra de muertos en el último estallido era de cuatro, el martes. Pero el Ministerio palestino de Salud la elevó ayer, al aclarar que cuatro personas habían muerto y unas 30 habían resultado heridas en el campo de refugiados de Yennín, mientras que una redada en otro campo dejó a otro palestino muerto.

Un sexto palestino perdió la vida por fuego israelí en enfrentamientos en la Franja de Gaza, según funcionarios.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL FINANCIERO

24

21/09/2023

NACIONAL

“Bajo su liderazgo, señor presidente, podemos forjar una paz histórica entre Israel y Arabia Saudita”

BENJAMIN NETANYAHU Primer ministro de Israel

“Incluso cuando tenemos diferencias, mi compromiso con Israel es férreo. Sin Israel, ningún judío en el mundo está seguro”

JOE BIDEN Presidente de Estados Unidos